

Las playas de Donostia reservan 50 toldos para el alquiler diario

Los arenales contarán con cerca de 1.300 parasoles, la mayoría en Ondarreta

de C. Alonso
de Javi Colmenero

DONOSTIA - Las playas donostiarras pondrán en marcha el jueves el servicio de toldos, sombrillas y carpas y reservarán medio centenar de ellos para quienes deseen alquilar un parasol para un solo día. En concreto, Ondarreta dispondrá de 21 toldos para una sola jornada, La Concha otros tantos y La Zurriola, una decena. El precio vigente para esta modalidad de alquiler ascenderá a 13,10 euros, según las tarifas aprobadas para este año.

Quienes quieran disfrutar de las playas donostiarras durante un único

día tienen también otros servicios específicos como, por ejemplo, el alquiler de toalla (un euro), una tumbona en la Zurriola (3,50 euros) o el mismo servicio con sombrilla (8,40). El uso de las duchas de las cabinas cuesta 1,10 euros mientras que la cabina con ducha y taquilla asciende a 1,50.

Por lo demás, las tres playas ofrecerán este verano un total de 1.292 parasoles, la mayor parte de los cuales se ubican en Ondarreta. En el arenal más occidental de la ciudad, habrá 98 carpas, de las cuales ya han sido adjudicadas para este verano 75, según explicó el concejal de Playas, Miguel Ángel Díez. También hay

198 sombrillas, que han sido asignadas en su totalidad, y 424 toldos, de los que 370 ya tienen titulares para este verano.

En La Concha, por su parte, hay 440 toldos y todos están ya asignados. Ocho de ellos están adaptados para personas con minusvalías. En la Zurriola, por su parte, se instalarán 240 toldos, 212 de los cuales ya han sido adjudicados.

El precio de los abonos de los parasoles de las playas donostiarras para los tres meses de verano oscila entre los 243 euros, en el caso de los toldos de las últimas filas, y los 663 euros de las carpas de Ondarreta.

Aunque los parasoles solo están

operativos entre el 15 de junio y el 15 de septiembre, la temporada de playas arrancó el pasado 1 de junio, con todos los demás servicios disponibles, como las cabinas, las duchas, los gabarrones y la vigilancia y socorrismo.

Por otra parte, el colectivo Eguzki solicitó ayer públicamente al Ayuntamiento que informe a los ciudadanos con "rigor y transparencia" sobre la calidad de las aguas de baño. Según este colectivo, el pasado año tuvieron lugar varios episodios de aguas contaminadas en Ondarreta y la playa tenía que haberse señalado con baño "con precaución" y no se hizo. ●



Un adulto y un niño juegan al balón, frente a las carpas de Ondarreta ya instaladas, ayer.

Donostia y CIC Nanogune apoyan a emprendedores tecnológicos

Firman un convenio para favorecer a las empresas y especialistas del área de la nanotecnología

DONOSTIA - El Ayuntamiento de Donostia y el centro de investigación CIC Nanogune firmaron ayer un convenio de colaboración para apoyar a empresas y emprendedores de

base tecnológica. Ambas entidades explicaron en un comunicado conjunto que a través de este acuerdo se comprometen a impulsar la transferencia hacia las empresas locales del conocimiento generado por Nanogune, así como a apoyar, a través de un programa específico, iniciativas emprendedoras en el ámbito de la nanotecnología.

El convenio incorpora a la entidad referente internacional en materia

de grafeno a la red de empresas que colaboran en el marco de la estrategia Connecting Talent que genera itinerarios para el desarrollo de oportunidades laborales dirigidas a jóvenes cualificados, lo que incluye también la atracción de investigadores donostiarras altamente cualificados que trabajan en el extranjero.

Además, CIC Nanogune se suma al programa de Bonos Tecnológicos por medio del cual empresas y

emprendedores pueden beneficiarse de la transferencia tecnológica del conocimiento desarrollado en este centro de investigación.

El concejal de Impulso Económico, Ernesto Gasco, destacó el compromiso de su departamento por la "innovación y la investigación" como elementos clave para el desarrollo socioeconómico. "Este acuerdo con Nanogune, un centro referente en una de las tecnologías y ámbitos científicos emergentes y con mayor potencial, es muy importante tanto por la relevancia de la entidad y de la disciplina como por el hecho de que se une a una ya considerable lista de centros tecnológicos que se comprometen con la ciudad", dijo. - Efe

Jóvenes donostiarras acudirán a Wiesbaden en un intercambio

PLAZO - Desde hoy y hasta el 20 de junio, los jóvenes donostiarras de entre 15 y 17 años podrán apuntarse en el departamento de Juventud del Ayuntamiento, en el palacio Goikoa, para participar en el sorteo para un intercambio que se desarrollará en Wiesbaden (Alemania), centrado en el arte callejero. El sorteo, del que saldrán nueve jóvenes de Donostia, se celebrará el día 21 y el encuentro, bajo el lema *Street Art Gathering 2017*, se desarrollará entre el 20 y el 28 de agosto. A él acudirán 45 jóvenes de cuatro países europeos. - NG.

El Consistorio analiza la producción de CO₂ de 33 eventos

ECOLOGÍA - El Ayuntamiento de Donostia ha analizado 33 eventos celebrados en la ciudad el año pasado para establecer de qué manera han contribuido en la lucha contra el cambio climático. Los resultados del estudio se darán a conocer en la Jornada *Eventos -CO₂: San Sebastián a favor del clima*, que se desarrollará mañana en el museo de San Telmo y en la que se galardona a los doce actos menos contaminantes. - NG.

Charla sobre 'Vivaldi y su época', en la casa de cultura de Aiete

BARROCO - El centro cultural de Aiete acogerá, a partir de las 19.30 horas de hoy, una conferencia de Sergio Pedrouso, profesor y director del Coro Easo, bajo el título *Vivaldi y su época: el barroco musical en la Venecia del siglo XVIII*. Los asistentes podrán conocer el momento histórico de la República de Venecia, en el que desarrolló su labor Vivaldi, que fue tanto músico como hombre de negocios astuto, según el ponente. - NG.

Innerarity presenta su último libro 'La democracia en Europa'

CONFERENCIA - El centro cultural Koldo Mitxelena acogerá a partir de las 19.00 horas de hoy la presentación del último libro del filósofo Daniel Innerarity, titulado *La Democracia en Europa*. En el acto, el autor estará acompañado por Juanjo Álvarez, catedrático de Derecho Internacional Privado en la UPV/EHU, y Maddi Castrot, licenciada en periodismo y antropología. La presentación está impulsada por el Instituto Globernance y la asociación cultural Eragin. - NG.